

N° 99 - 4748

**SBF INDICES
INDICES SBF**

Indices SBF

Pour faire suite au résultat de l'offre publique d'échange de la société TotalFina concernant les actions de la société Elf Aquitaine (code Sicovam : ** 12 042 *) (cf avis n°99-4730 du 27 octobre 1999), la société Elf Aquitaine sera retirée définitivement des indices CAC 40, SBF 120 et SBF 250 **à compter du 29 octobre 1999.**

Elle sera remplacée par Aérospatiale Matra (code Sicovam : ** 18 379 *) dans l'indice CAC 40, par Intertechnique (code Sicovam : ** 12 176 *) dans l'indice SBF 120 et par Integra Net (code Sicovam : ** 7 293 *) dans l'indice SBF 250, **à compter du 5 novembre 1999.**

SBF indices

Further to the cash tender bid on Elf Aquitaine shares (Sicovam code : ** 12 042 *) (cf. advice n°99-4730 of October 27, 1999), Elf Aquitaine will be removed from the CAC 40, SBF 120 and SBF 250 indexes, **effective date October 29, 1999.**

It will be replaced by Aérospatiale Matra (Sicovam code : ** 18 379 *) in the CAC 40 index, Intertechnique (Sicovam code : ** 12 176 *) in the SBF 120 index, and Integra Net (Sicovam code : ** 7 293 *) in the SBF 250 index, **effective date November 5, 1999.**

| | | Belonging to the indices Appartenance aux indices | |
|---|---------------------------|--|-----------------|
| security number code valeur | security name valeur | former ancienne | new nouvelle |
| A compter du 29 octobre ** 12 042 * | Elf Aquitaine | 2 | 0 |
| A compter du 5 novembre ** 18 379 * | Aérospatiale Matra | 1 | E |
| ** 12 176 * | Intertechnique | 2 | 1 |
| ** 7 293 * | Integra Net | 0 | 2 |

0 = sans appartenance aux indices
not belonging to the indexes

E= appartenance à l'indice CAC 40
Belonging to the CAC 40 index

1=appartenance à l'indice SBF 120 (hors CAC 40)
belonging to the SBF 120 index (Apart CAC 40)

2=appartenance à l'indice SBF 250
belonging to the SBF 250 index